

Jaguar

Kann Papi zaubern?

Ein etwas anderer Fahrbericht von Max Heinzer, Degenfechter und Familienvater.

Wenn ich mit meinem Jaguar I-PACE auf dem Vorplatz vor unserer Wohnung ankomme, steht dort oft unser bald Vierjähriger. Ich glaube schon, dass Mael sich freut, dass ich wieder da bin... Aber mindestens so begeistert ist er, dass nun wieder Showtime ist. Mael sagt: «Kofferraum auf» und dieser öffnet sich wie von Zauberhand. Dass da noch eine Fernbedienung im Spiel ist, übersieht unser Sohn; zumindest bis jetzt.

Kofferraum ist ein gutes Stichwort. Mein I-PACE ist ein geräumiges Familienauto, vor allem aber ein praktischer Begleiter fürs Training und die Wettkämpfe. Meine grossen Sporttaschen finden im Kofferraum ebenso Platz wie meine Ess- und Trinkboxen, die Fechtkleidung, die gebrauchte Fechtkleidung, die Fischerrute, die Wanderausrüstung, die ich brauche, wenn ich in die Pilze gehe, und vieles mehr. All dieser Stauraum geht erfreulicherweise nicht zulasten des Sitzkomforts. Das kommt mir vor allem bei meinen wiederholten Fahrten in die Trainingslager zu Gute, die unsere Trainer so gerne und darum regelmässig ansetzen. Dabei bevorzugen sie nicht die Trainingshallen bei uns in



der Innerschweiz oder in Zürich. Nein, in der Regel muss es Tenero oder Magglingen sein ...

Meine Bedenken, die Reichweite meines I-PACE reiche für solche längere Fahrten nicht aus, waren völlig unnötig. Nach einer Vollladung verfüge ich immer über 400 Kilometer Reichweite. Und das reicht problemlos von Küssnacht nach Tenero und zurück. Diese erfreuliche Tatsache macht meine Begeisterung, ins Trainingslager zu fahren und die Familie einige Tage nicht zu sehen, nicht wirklich grösser... Aber die Zuverlässigkeit meines I-PACE beruhigt doch sehr.

Mein Fahrbericht wäre aber nicht vollständig, würde ich nicht doch noch kurz auf die unglaubliche Beschleunigungsfähigkeit meines Jaguar eingehen. Natürlich wusste ich – weil ich ja in der Physik aufgepasst hatte – in der Theorie schon, wie sich ein Elektroantrieb auf die Beschleunigung eines Autos auswirkt. Aber die Praxis übertrifft alles... Das ist für mich Fahrspass pur, auch wenn ich natürlich alle geltenden Tempobeschränkungen einhalte.

Ich bin sehr dankbar, dass ich seit vielen Jahren vom Jaguar Team unterstützt werde und hatte auch in der Vergangenheit immer sehr gute Fahrzeuge zur Verfügung. Aber der I-PACE ist eindeutig der Höhepunkt in meiner Jaguar Karriere. Und so freue ich mich auf weitere Kofferraum-Zaubereien für Mael und spannende Fahrten nach einem harten Training.

Max Heinzer